

Fiscalía de Colombia allana sede del partido Centro Democrático



Bogotá, 1 jul (RHC) La Fiscalía General de Colombia allanó la sede del partido político Centro Democrático, por el presunto ingreso de dineros irregulares de empresarios extranjeros en la campaña electoral del presidente Iván Duque.

Alberto Acevedo, director del Cuerpo Técnico de Investigación de la Fiscalía colombiana (CTI), expresó que la orden judicial se basa a una serie de interceptaciones telefónicas en el marco del expediente del presunto narcotraficante asesinado en Brasil, José Guillermo Hernández, alias Ñeñe Hernández, el cual es vinculado en la supuesta financiación ilegal en la campaña electoral del actual primer mandatario.

Acevedo reveló que la autoridad competente ha indagado a Luis Guillermo Echeverry, exgerente de campaña de Duque, así como a Priscila Cabrales Méndez, a mencionada en varias de las conversaciones telefónicas y según la Fiscalía una posible conocedora de los hechos en materia de investigación.

En el balance de las pesquisas entregado por el director del CTI, se dio a conocer que la Fiscalía citó a María Claudia Daza, exasesora del senador Álvaro Uribe Vélez, en la Unidad de Técnica Legislativa (UTL), en el Congreso de Colombia, y dimitida el pasado 10 de marzo por la vinculación judicial en la compra de votos y narcopolítica.

Asimismo se encuentran presuntamente implicada la directora del partido político Uribista, Centro Democrático, Nubia Stella Martínez, por el presunto recibimiento de 300.000 dólares destinados a la campaña de Duque, por parte del empresario venezolano, Oswaldo Cisneros, toda vez que las leyes de Colombia prohíben la financiación actividades electorales por parte de grupos extranjeros.

Por su parte senadores de la bancada de oposición al Gobierno de Duque, han manifestado el rechazó a las presuntas prácticas de manipulación electoral con dineros y nexos ilícitos en las campañas electorales. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/227309-fiscalia-de-colombia-allana-sede-del-partido-centro-democratico>



Radio Habana Cuba